

## Ofrece Calderón convención limpia

**Mayolo López**  
ENVIADO

CANCÚN.- En la víspera de la apertura de los trabajos de la 16 Conferencia de las Partes de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP 16), el Presidente Felipe Calderón prometió neutralizar las emisiones de carbono que se generen durante el encuentro y dar lugar a una cumbre limpia.

Durante la inauguración de un aerogenerador eléctrico, el cual proveerá de **energía energía renovable** a la red eléctrica de Cancún, Calderón censuró la apatía de las naciones ricas para combatir los efectos del cambio climático.

Al pie del aerogenerador, el Presidente enumeró las acciones con las que será posible neutralizar la huella de carbono en la Riviera Maya, como el abastecimiento de **energía** limpia en las sedes donde se desahoguen las conferencias.

La movilización de los 20 mil participantes en **autobuses** que utilizarán biodiesel, junto con 40 vehículos **eléctricos**, 17 **híbridos** y 250 camiones con bajos niveles de azufre.

La reducción en el empleo de

materias primas en al menos 60 hoteles, la implementación de un programa de reciclaje de residuos así como el uso de bicicletas, serán otras de las medidas.

“Con este esquema, el Gobierno de México va a neutralizar la huella de carbono de gran parte de las emisiones generadas por la Convención (...) México está predicando con el ejemplo: no obstante que somos un país aún con mucha pobreza, un país en desarrollo, nosotros no vamos a esperar a que las naciones poderosas a ver a qué hora se les ocurre preocuparse y actuar seriamente contra el cambio climático”.

Instalado entre el aeropuerto de Cancún y Playa del Carmen, el aerogenerador tiene una capacidad de 1.5 megawatts, equivalente al consumo de **energía eléctrica** de mil 500 hogares.

A su vez, el Gobernador Félix González Canto informó que la cumbre, además de generar 20 mil empleos, traerá consigo una derrama de al menos 100 millones de dólares.

“Este aerogenerador de **energía eólica**, es un claro ejemplo del gran compromiso que tiene México por impulsar la infraestructura que ayuda a disminuir las emisiones de gases del efecto invernadero”, manifestó.



Fecha <b>29.11.2010</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



> Acompañado del Gobernador Félix González Canto, el Presidente Felipe Calderón inauguró un aerogenerador de energía eólica.